



Cuéllar: Si es culpable, que pague

"No hay que cometer el error de Cuauhtémoc", señaló el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, quien consideró una vergüenza que los legisladores sigan contando con el fuero, por lo que llama al senador Alejandro Moreno, acusado de desvío de recurso, a acudir a la Fiscalía de Campeche, mientras que del senador Adán Augusto López prefirió no hablar.

Esto luego del caso del diputado Cuauhtémoc Blanco, de Morena, a quienes legisladores de distintas bancadas apoyaron para que no perdiera el fuero, ante la denuncia de su hermana por presunta violación.

Al respecto, Ramírez Cuéllar presentó una iniciativa ante el Pleno para erradicar la inmunidad.

"Muchos de todos los partidos quieren permanecer con el fuero, el fuero es una prerrogativa inaceptable", subrayó.

— Alejandrina Franco